

«Une magnifique affiche»

© 2009 – Helvétie sport - 28/04/2009

Jack Grunningen pense que l'ultimate Swiss Run sera l'occasion d'une grande course entre le HSA et le Barca Cataluna, il souligne ses bons rapports avec Sanchez.

« C'est une magnifique affiche, face au team leader depuis plus de quinze ans, avec un plateau relevé. Le Cataluna, c'est le team au taux de notoriété le plus important en Europe, on le voit où qu'il aille. En plus, c'est un team qui joue la gagne sur chaque courses et, pour avoir une belle course, il faut des teams qui attaquent. (sur Sanchez) Pour être honnête, Juan, ce fut l'un de mes premiers contacts dans le milieu. Je venais d'arriver à Genève et je l'ai croisé à Engelberg alors que j'étais un jeune coach, et que Lui était intéressé par Ludw en 1998. Depuis, notre relation est cordiale, même si on ne se voit pas tellement. Mais quand on se croise dans les différentes épreuves, on partage souvent le même avis. Il a réussi une carrière exceptionnelle avec Evito, si ludw et moi réalisons 10% de leurs réussites. On pourra dire que Ludw est un grand du No limits ultra».

Marc Huilter